
.' CÂMARA MUNICIPAL DE ITAGUAJÉ
ESTADO DO PARANÁ

CNPJ 74.163.718/0001-35 www.cmitaguaje.pr.gov.br
AV. GOV.· MOISÉS LUPION, 555 - FONE (44) 3332-1174 - FAX (44) 3332-1126 - CEP 86.670-000 -ITAGUAJÉ -PARANÁ

ATA N°. 041/2016

Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Itaguajé, Estado do Paraná, realizada aos dezoito
dias do mês de outubro de 2016. A sessão teve inicio à hora regimental, estando presentes os
Vereadores: EDUARDO LUIZ PARRON, AYRES TADEU BERTAZZO, MARCELlNO DONIZETE
RIBEIRO, GENIVALDO BELO DA SILVA, MARCOS SEBASTIÃO ALVES DA SILVA, JOSÉ
APARECIDO DA SILVA BONFIM, DEJACI DIAS DE OLIVEIRA e PAULO FERNANDEZ DE SOUZA. O
Presidente EDUARDO LUIZ PARRON em nome de DEUS e da Justiça declarou aberta a sessão,
agradeceu a presença de todos e determinou a leitura da ATA anterior de n.? 041/2016, que após lida,
foi aprovada por unanimidade. No Expediente foi lido o ofício n.? 208/2016 emitido pelo Executivo
Municipal solicitando que seja devolvido ao Executivo Municipal o Projeto de Lei n.? 021/2016 com a
seguinte súmula: "Dispõe sobre a Autorização para Alienação de Veículo e dá outras
providências". Finda o período de Expediente passou-se para a Ordem do Dia, Na Ordem do Dia
Na Ordem do Dia foi colocado em discussão em seguida levado a segunda votação o Projeto de Lei
n° 023/2016 com a seguinte súmula: "Dispõe sobre a Criação do Comitê de Investimentos do
IPREMI - Instituto de Previdência do Município de Itaguajé - PR". Não houve discussão. Levado a
votação foi aprovado em segunda votação por unanimidade pelos vereadores presentes. Foi colocado
em discussão em seguido levado a segunda votação o Projeto de Lei n.? 022/2016 com a seguinte
súmula: "Dispõe sobre a Alteração de Vagas de Professor e dá outras providências". Levado a
votação foi aprovado em segunda votação pelos vereadores presentes. Antes de findar a Ordem do
Dia o presidente convocou aos vereadores para uma reunião extraordinária na próxima quinta feira
visando dar fim aos projetos em tramite de votação. Finda a Ordem do Dia passou-se para as
Explicações Pessoais. O vereador Ayres Tadeu Bertazzo saudou a todos em seguida pediu para que
o secretariado desta casa enviasse ofício ao executivo municipal questionando porque alguns
departamentos fazem jornada de oito horas dirárias enquanto outros fazem sete. Pediu a Deus pela
saúde do Vereador Antônio de Souza Ramalho, cidadão José Matias e a mãe do prefeito municipal
senhora Odete Parron. Em seguida agradeceu e se despediu. O vereador Genivaldo Belo da Silva
saudou a todos em seguida disse que criticou a Proposta Orçamentária para o próximo ano dizendo que
ela está muito elevada em relação ao corrente ano, o que de fato aconteceu. Disse que não adianta
fazer um grande orçamento fugindo do que é real e que fez críticas com fundamento. Falou que o
normal de acréscimo de um ano para o outro é de dez por cento. Em a parte permitido ao vereador
Dejaci Dias este disse que não existe previsão, a não ser que este orçamento seja perfeito. Disse que o
Tribunal de Contas estadual não permite que a prefeitura crie um Orçamento com ilusão. Falou que as
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leis de complementação são verbas que aparecem sem serem previstas e que neste orçamento alguém
sonhou que viria cinco milhões a mais, o que não é permitido. De volta ao vereador Genivaldo Belo
este disse que previsão pode até ter, mas que seja compatível com uma realidade. Disse que não se
pode deixar uma grande vantagem no Orçamento, mas que, se de fato acontecessem seria bom
demais. Pediu para o que presidente da Casa convoque a tesoureira e o assessor contábil do executivo
municipal para explicar estes recursos. Falou que para um Projeto complexo como este é preciso ter o
conhecimento que ele tem para que se consiga entender. Pediu ao executivo municipal que arrume as
instalações elétricas da Creche municipal, porque lá há ar condicionado mas não se pode usar. Pediu
também que se coloque ar condicionado na sala das crianças menores. Em a parte permitido ao
vereador Paulo Fernandez este disse que quando foram instalados os ar condicionados naquele
prédio foi contratada uma firma para arrumar antes o sistema elétrico para suportar esta instalação. De
volta ao vereador Genivaldo Belo este disse que não entendeu porque não foi instalado ar
condicionado direto no berçário, uma vez que fez este pedido direto para o Prefeito Municipal. Pediu
para que o prefeito continue a atender aos cidadãos que de alguma forma precisam da prefeitura
municipal, principalmente aos que necessitam do Núcleo Integrado de Saúde. Por fim disse que
continuará a cobrar até que seus pedidos sejam atendidos. Em seguida agradeceu e se despediu. O
vereador Marcelino Donizete Ribeiro saudou a todos em seguida apresentou sua satisfação vendo
esta Casa de Leis com o plenário lotado, dizendo que isto mostra o quanto o cidadão se preocupa em
acompanhar os trabalhos aqui realizados. Sobre a Lei Orçamentária para o ano de dois mil e dezessete
disse que na Lei que está em vigência não previa a construção desta Escola Municipal em nossa
cidade. Lembrou da correria que foi para incluir este empreendimento na lei, o que entre uma correria e
outra deu tudo certo. Disse que quando o prefeito precisou desta Casa de Lei os vereadores votaram as
suplementações propostas. Explicou que os vereadores não fazem previsão de recursos, mas quando
os mesmos vêm, não se pode deixar perder, até porque este é o trabalho do vereador, analisar e
fiscalizar o que não está funcionando legal. Sobre a lei ora votada que cria três vagas, disse que é
necessária a votação desta porque as crianças não podem ficar nesta dependência. Em seguida
agradeceu e se despediu. O vereador Paulo Fernandez saudou a todos em seguida acresceu as
indagações do vereador Ayres Tadeu dizendo que quanto a pessoa faz o concurso público da
prefeitura já sabe que terá que trabalhar oito horas diárias e que esta Lei é para todos. Parabenizou ao
prefeito eleito por ter ido até a capital federal atrás de recursos para nosso município, uma vez que os
planejamentos orçamentários fecham neste mês de outubro para o próximo ano. Sobre o Projeto de Lei
n.?021/2016 desde já se posicionou contrário a este, mesmo que ele retorne a esta Casa de Leis. Disse
que se fosse para comprar um veículo utilitário Van seria favorável. Justificou sua posição dizendo que
havia outros cortes necessários, mas o prefeito municipal não procedeu. Em seguida agradeceu e se
despediu. O vereador Dejaci Dias de Oliveira saudou a todos e justificou que na semana passada não
compareceu por estar .socorrendo cidadãos até meia noite na cidade de Maringá e na semana anterior
estava acompanhando seu amigo vereador Antônio Ramalho atendendo pedidos também de sua
família. O vereador fez estas justificativas visando desfazer boatos de que está correndo desta Casa de
Leis depois das eleições. Sobre o estado de saúde do vereador Antônio Ramalho, disse que ele está
bem, mas sua saúde requer cuidados. Sobre comentários de venda de veículos disse que não é
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favorável a vender nada e sugeriu uma permuta deste alguns veículos por um utilitário van que atenda
ao Núcleo Integrado de Saúde. Em a parte permitido ao vereador Genivaldo Belo este disse que pela
Lei um veículo só pode ser vendido se for adquirido outro ou pagar dívidas previdenciárias. De volta ao
vereador Dejaci Dias este disse que um veículo utilitário Van seria a maior necessidade no momento,
sendo assim, se posicionou favorável a está idéia desde já. Sobre a realização do quarto torneio de
Pesca Esportiva disse que está é uma realização do município que envolve em torno de quarenta
pessoas na organização. Disse que o maior intuito é divulgar o turismo que nosso município oferece.
Falou que não está sendo fácil arrumar patrocinadores, ainda assim, na data de hoje conseguiu fechar a
premiação aumentando ainda um prêmio. Pediu a todos que divulguem o evento e o ajudem a vender
inscrições. Em outro a parte permitido ao vereador Genivaldo Belo este questionou como ficou a
responsabilidade de locar as dependências da associação em época de torneio de pesca. De volta ao
vereador Dejaci Dias este explicou que ficou cem por cento para a associação dos servidores a ser
oferecida aos interessados na forma de Leilão, obrigando o vencedor a fazer o pagamento até o dia
primeiro de novembro direto na conta da Associação dos Servidores. Disse que compareceu a um
torneio na cidade de Porto Rico onde havia apenas oitenta e três equipes participantes, justo em um
lugar privilegiado como aquele. Por fim, disse que se ficar no prejuízo, a ANPEPI trabalhará para cobrir
estes custos visando fazer uma grande festa. Em seguida agradeceu e se despediu. O vereador José
Aparecido da Silva Bonfim saudou a todos em seguida pediu ao secretariado que enviasse ofício ao
executivo municipal pedindo para que instale o bebedouro adquirido para o Ginásio de Esportes Nelson
Lima da Costa. Pediu também que o executivo coloque um servidor para tomar conta daquele
estabelecimento, uma vez que o mesmo encontra-se sem as manutenções necessárias. Disse que já
fez estes pedidos aos secretários, mas não resolveu. Lamentou esta situação porque esta Casa de Leis
fez várias cobranças pela revitalização daquele ginásio esportivo. Acompanhou o vereador Genivaldo
Belo dizendo que o prefeito municipal deve dar continuidade aos atendimentos a população,
principalmente aos que buscam o Núcleo Integrado de Saúde. Pediu para que o Secretário acompanhe
a aplicação de cascalho às estradas municipais nos assentamentos. Disse que há lugares em que se
observa a disparidade do serviço, ficando alguns lugares melhores outros em deficiência. Pediu também
que o prefeito ordene serviços de limpeza e tapa buracos nas vias e logradouros de nossa cidade,
deixando assim, a cidade arrumada para a próxima gestão. Em seguida agradeceu e se despediu. O
vereador presidente Eduardo Luiz Parron pediu ao secretariado enviasse ofício convocando a equipe
responsável pela elaboração do Orçamento Anual para o ano de dois mil e dezessete para que os
mesmos compareçam na próxima sessão a fim de dirimir dúvidas sobre o mesmo. Saudou aos
cidadãos presentes em plenário, principalmente os que sempre comparecem. Nada mais havendo a
tratar, o presidente agradeceu a presença de todos, justificou a ausência do vereador Antônio de
Souza Ramalho e em nome de Deus e da justiça declarou encerrada a sessão. Eu Alessandro Silva
Dias que secretariei os trabalhos, lavrei a presente ata que após lida e aprovada vai assinada pelo
presidente e demais vereadores presentes.
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